



Teresita Romero Rodríguez

@TeresitaRomeroR



Hoy 9 de mayo Conmemoramos el 102 aniversario del natalicio de Celia Sánchez Manduley, "la más autóctona flor de la Revolución"

#TenemosMemoria #CubaViveEnLaHistoria



Hoy 9 de mayo Conmemoramos el 102 aniversario del natalicio de Celia Sánchez Manduley, "la más autóctona flor de la Revolución": twitteó la Gobernadora de Sancti Spíritus Teresita Romero Rodríguez, cuando toda recuerda a una de las mujeres insignias de las luchas revolucionarias. Celia Esther de los Desamparados Sánchez Manduley fue una guerrillera de la Revolución cubana y una de las colaboradoras más cercanas de Fidel Castro desde 1957 hasta su muerte.

Fue la primera mujer que ocupó la posición de soldado combatiente en las filas del Ejército Rebelde y la principal promotora de la creación del pelotón femenino conocido como "Las Marianas" en honor a «Mariana Grajales» en 1957. En 1962 fue nombrada Secretaria de la Presidencia del Consejo de Ministros de Cuba.